

Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Feliz Día de la Pediatría peruana

El 12 de noviembre de todos los años, desde 1951 se conmemora el Día de la Pediatría peruana, motivo por el cual ASPEFAM, en nombre de todas las facultades de medicina del país, expresa un efusivo y cordial saludo a todos los médicos pediatras de nuestro país en este, su Día Institucional.

Esta fecha fue instituida por el Dr. Julio Muñoz, cuando desempeñó la Presidencia de la Sociedad Peruana de Pediatría en homenaje al distinguido médico, Dr. Enrique García Pitot, quien es considerado como el "Padre de la Pediatría Peruana".

La Pediatría no solo es una de las especialidades médicas más importantes, sino que tiene la responsabilidad de garantizar la salud de un sector tan vital como es la niñez peruana que constituye el futuro de nuestro país. Por ello, ASPEFAM al tiempo que saluda a los médicos pediatras renueva su compromiso de continuar trabajando ardua y coordinadamente por el desarrollo de esta especialidad y por la calidad de la formación de los pediatras peruanos.

¡Feliz Día a todos los Pediatras Peruanos!

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado Presidente – ASPEFAM

